



LIONS Club Kelheim-Holledau

Protokoll Clubabend im Gasthof Stockhammer am 07.06.2018

Dr. Johannes Benz		Max Raab	1
Hubert Berghammer		Dr. Hans-Jürgen Raab	
Alfred Böschl	1	Thomas Rauscher	
Helmut Breig		Anton Resch	
Wolfram Ermer		Dr. Bernhard Resch	
Manfred-Jürgen Fichtl		Dr. Klaus Reuthlinger	1
Michael Gammel	1	Dr. Walter Riedl	
Hermann Goß		Anton Röhl	
Gerald Götz	1	Werner Schmaderer	1
Erich Griehl		Günther Schmid	1
Hans Haberstroh		Dr. Ulrich Schopf	
Prof. Dr. Joachim Hammer		Tobias Schüssler	1
Dr. Fritz Hegerl		Peter Sipmeier	1
Guido Hörer		Gerhard Sitzmann	1
Simon Jäkel	1	Günther Trüb	
Dr. Norbert Kutz	1	Klaus Vallaster	1
Dr. Manfred Labermeier	1	Dr. Franz Weiß	1
Eberhard Leichtfuß		Rolf Wirthensohn	
Franz Lindner	1	Peter Wittenbeck	
Dr. Harald Müller		Leopold Zeitler	
Prof. Dr. Hans Müller-Faßbender	1	Dr. Georg Zeitler	
Martin Neumeyer		Hubert Ziegler	1
Dr. Bernd Obermeier		Gregor Zippel	1
Arnold Priller		(Gast Frank Kranhold)	

(Gesamt 19 Personen)



LIONS Club Kelheim-Holledau

Protokoll Clubabend im Gasthof Stockhammer am 07.06.2018

Präsident Peter Sipmeier begrüßte alle anwesenden Lionsfreunde.

Anschließend berichtete er über die eingegangene Dankeskarte von Frau Richter, Witwe unseres verstorbenen Gründungspräsidenten Dr. Johannes Richter.

Wie schon im Protokoll vom 01.03.2018 erwähnt, wurde im Namen unseres Clubs eine Kondolenzkarte von unserem Präsidenten Peter Sipmeier zugestellt. Frau Richter blickt auf viele schöne und tief verbundene Stunden mit dem Lions Club Kelheim zurück.

Der Gesamterlös von 400,00 € aus dem Eisstockschießen wurde auf Wunsch von LF Dr. Franz Weiß wie folgt aufgeteilt:

200,00 € Tafel Kelheim u.

200,00 € Tafel Abensberg/Neustadt.

Ein von Frau Karin Ott, Förderverein Orgelmuseum Franziskanerkirche Kelheim e. V., eingegangener Brief wurde verlesen, mit der Bitte um finanzielle Unterstützung für den Festakt zum 25 jährigen Jubiläum und für weitere Aufgaben zu Gunsten des Orgelmuseums. Einstimmig per Handzeichen wurde eine Spende in Höhe von 1.000,00 € durch den Lions Club Kelheim zur Verfügung gestellt.

Zum bevorstehenden Liro Cup 2018 gab es durch den Präsidenten Peter Sipmeier noch ausführliche Programminformationen.

LF Frank Kranhold vom LC Übersee-Forum am Chiemsee Cyber, der bereits bei mehreren Clubveranstaltungen als Gast anwesend war, beabsichtigt zum Ende des Jahres einen Übertritt/Wechsel in unseren Club nach Kelheim.

Der Präsident las die CV von LF Frank Kranhold vor. Als Bürgen fungieren der derzeitige Präsident Peter Sipmeier und der künftige Präsident LF Hans Haberstroh. Sollte ein Clubmitglied hierzu Fragen haben, kann er sich jederzeit an den Präsidenten wenden.

Abensberg, 11.06.2018

Günther Schmid
Sekretär